

Panasonic

Klassenzimmer der Zukunft

[20.12.2010] Neue Lösungen für das interaktive Lernen stellt das Unternehmen Panasonic auf der Fachmesse BETT vor (12. bis 15. Januar 2011, London).

Das Klassenzimmer der Zukunft zeigt das Unternehmen Panasonic im Rahmen der Ausstellung für Bildungstechnologien BETT 2011 vom 12. bis 15. Januar in London. Im Fokus des Messeauftritts stehen nach Herstellerangaben Technologien, die dazu beitragen, die Unterrichtsstunden noch effizienter und interessanter zu gestalten. Präsentiert werden unter anderem das interaktive, berührungsempfindliche Whiteboard UB-T880, das von bis zu drei Anwendern gleichzeitig bedient werden kann, eine neue Hardware-Lösung für Schüler-Votings, kabellose Infrarot-Sound-Systeme sowie ein interaktives Tablet, das mit dem Whiteboard interagieren kann. Neben Hardware-Lösungen zeigt Panasonic die neue Version der Whiteboard-Software Easiteach von Anbieter Easisoft. Da diese Technologie Hardware-unabhängig ist und sich auf jedem interaktiven Whiteboard installieren lässt, können Lehrer problemlos Inhalte miteinander teilen, auch wenn sie verschiedene Boards nutzen. Brennan Peyton, General Manager bei der Panasonic Imaging Group, erklärt: „Ganz im Sinne unserer Unternehmensphilosophie möchten wir mit unseren Lösungen die Gesellschaft unterstützen und zum Fortschritt beitragen. Wir verstehen unsere Whiteboards daher auch als Plattform für innovative und kreative Bildungslösungen anderer Unternehmen.“

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Whiteboard, Panasonic, Easisoft